

# *L'Arabie Saoudite viole le cessez-le-feu au Yémen*

---



Sanaa, 19 décembre, (RHC)- Les forces militaires de l'Arabie Saoudite ont violé l'accord de cessez-le-feu placé sous les auspices de l'ONU au Yémen, accord qui est entré en vigueur à l'aube du mardi 18 décembre.

Des médias locaux ont dénoncé le fait que quelques minutes après l'entrée en vigueur de la trêve, la ville stratégique D'Holbach, est devenue l'épicentre d'attaques dirigées par les saoudiens.

Des porte-parole des Forces Armées du Yémen ont précisé qu'au moins 79 attaques aériennes ont été lancées , ces dernières 24 heures contre le territoire yéménite tandis que des témoins oculaires ont assuré que les explosions et le bruit des rafales sont toujours perceptibles dans la zone portuaire depuis très tôt le matin aujourd'hui.

L'accord de cessez-le-feu avait pour but d'arrêter le conflit armé qui dure depuis presque quatre ans et qui a fait des milliers de morts. Il inclut un blocus d'aliments et de médicaments contre le peuple yéménite.



**Radio Habana Cuba**